

 <p>Museum für Sepulkralkultur / Ulrike Neurath [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Totenring "Von Gott kam ich..."</p> <p>Museum: Museum für Sepulkralkultur Weinbergstraße 25-27 34117 Kassel 0561 918 93-0 info@sepulkralmuseum.de</p> <p>Sammlung: Religionen und Weltanschauungen</p> <p>Inventarnummer: M 2020/11.1</p>
--	--

Beschreibung

Ring mit einer Goldlegierung und einer ovalen, bordeauxrot gefaßten Siegelplatte, die mit einer goldenen, erhabenen Inschrift versehen ist: "Von Gott kam ich und zu Ihm kehre ich zurück, losgelöst von allem außer Ihm, und halte mich fest an Seinem Namen, der Barmherzige, der Mitleidvolle". Es handelt sich um einen Totenring, wie er allen volljährigen Bahá'í ins Grab mitgegeben wird. Er kann individuell gestaltet sein, trägt aber stets den Vers Baha'u'llah's, dem Gründer (1817-1892) der Bahá'í-Religion.

Grunddaten

Material/Technik: Metall, Goldlegierung, Emaille
Maße: 2 x 2,5 cm (BxL Siegelplatte)

Ereignisse

Hergestellt wann 2019
wer
wo

Schlagworte

- Bestattung
- Gedicht
- Grabbeigabe
- Schmuck
- Vers